

miércoles 3 de agosto de 2011

Córdoba, Lucena y Antequera disputarán el miércoles 10 de agosto el XL Trofeo "Ciudad del Torcal"

El Salón de los Reyes del Ayuntamiento de Antequera acogía en la mañana de este miércoles 3 de agosto la presentación de la cuadragésima edición del torneo futbolístico "Ciudad del Torcal", que el próximo miércoles 10 de agosto disputarán el Córdoba, el Lucena y el Antequera.



Vuelve el fútbol, vuelve el trofeo "Ciudad del Torcal". El Ayuntamiento de Antequera y el Antequera Club de Fútbol han posibilitado la recuperación, tras un año en blanco, del ya tradicional torneo antequerano que en su edición número 40 disputarán el Córdoba Club de Fútbol (Segunda División), el Lucena Club de Fútbol (Segunda División B) y el propio Antequera Club de Fútbol (Tercera División).

El acto de presentación del triangular ha estado presidido por el alcalde de Antequera, Manolo Barón, el presidente del Antequera C.F., Juan

Aguilar, el entrenador Vicente Ortiz, el empresario Manuel Sánchez en representación de la empresa "Arsade" (uno de los patrocinadores del torneo junto con Gráficas El Progreso) y el escultor Salvador Ruiz "Boris", autor de los trofeos.

El torneo tendrá formato de triangular y comenzará a las 21 horas del próximo miércoles 10 de agosto, celebrándose en el Estadio Municipal "El Maulí" de Antequera. Los precios de las entradas oscilarán entre los 5 euros de preferencia y los 10 de tribuna.